

Francisation au préscolaire



Un service de francisation...

Un service de francisation au préscolaire sera encore offert cette année à tous les enfants de parents ayants droit qui entreront à l'école francophone en septembre. Ce service sera offert à raison de sessions de deux heures par semaine pour la période s'échelonnant de janvier à mai. Ce service est gratuit et sera offert dans les régions de Campbellton-Atholville, de Dalhousie, de Bathurst ainsi que dans la région Beresford-Petit-Rocher.

... pour apprendre le français

Le but de ce service est d'aider les enfants parlant peu ou pas le français à développer de nouvelles compétences langagières en français afin de faciliter la rentrée scolaire. Ils auront également l'occasion de s'amuser et de socialiser avec d'autres enfants du même âge.



... tout en s'amusant!

Nous proposerons à votre enfant des activités sous forme de jeux, de bricolages, de comptines, et de chansons afin de développer du nouveau vocabulaire en français.



Les parents sont les bienvenus!

Les parents pourront assister aux rencontres s'ils le désirent où pourront venir conduire et chercher leur enfant aux heures convenues. L'endroit et l'horaire des rencontres seront disponibles sous peu.



Pour s'inscrire ou s'informer :

Pour inscrire votre enfant à ce service ou pour recevoir de plus amples informations, vous pouvez communiquer avec la conseillère en francisation du district au (506) 542-2459 ou le (506) 789-2255.

